

# Irán rechaza llamado de Trump a rendirse y advierte 'daños irreparables'

**CONFLICTO.** Israel aseguró ayer que sus aviones destruyeron la sede de seguridad interior del país persa y un centro de producción de centrifugadoras de uranio.

Efe

El conflicto entre Israel e Irán no da tregua y las advertencias del país persa se dirigieron a Estados Unidos, tras los dichos del mandatario republicano, Donald Trump, quien el martes le pidió a Teherán rendirse.

El líder supremo de Irán, el ayatolá Alí Jamenei, advirtió ayer que su país "nunca se rendirá" ante Israel y amenazó con "daños irreparables" en caso de que Washington se sume a la ofensiva.

"La nación iraní se opone firmemente a una guerra impuesta, como se opondrá firmemente a una paz impuesta. Esta nación nunca se rendirá a los dictámenes de nadie", afirmó Jamenei en un discurso televisado.

En la instancia también lanzó una advertencia a Estados Unidos: "Los norteamericanos deben saber que cualquier intervención militar por su parte implicará daños irreparables", insistió.

La misión de Irán ante la ONU, única representación diplomática del país persa en territorio estadounidense, también reaccionó en su cuenta de X, mediante un post donde no se nombró a Trump, pero se refería inequívocamente a él.

"La única cosa más despreciable que sus mentiras es su cobarde amenaza de 'eliminar' al líder supremo iraní", señaló, en referencia a las



ALARMAS ANTIÁERIAS SE ACTIVARON AYER A LAS 19:40 HORA LOCAL (16.40 GMT) EN TEL AVIV Y CERCANÍAS. LOS MISILES FUERON INTERCEPTADOS.

publicaciones de Donald Trump en su red Truth Social recientemente.

## EL MENSAJE DE TRUMP

Hace un par de días el presidente estadounidense indicó que su país podría matar a Jamenei, alimentando la especulación sobre una implicación directa de Washington en el conflicto abierto por Israel.

Y ayer, nuevamente, Trump volvió a dejar en el ai-

re la posibilidad de que EE.UU. participe en el conflicto. "Puede que lo haga, puede que no. Es decir, nadie sabe qué voy a hacer", declaró.

Según el mandatario, Teherán incluso propuso enviar a funcionarios a la Casa Blanca para negociar sobre el programa nuclear iraní y poner fin a los bombardeos. Pero es "muy tarde", subrayó.

La guerra comenzó el viernes pasado, cuando Israel lan-

zó bombardeos en territorio iraní, que justificó por la necesidad de evitar que Irán se haga con la bomba atómica, un objetivo negado repetidamente por Teherán.

La ofensiva paralizó las negociaciones en curso entre Teherán y Washington para limitar el programa nuclear del país islámico a cambio de un levantamiento de sanciones económicas.

Estados Unidos, por su

parte, asegura que no estuvo involucrado en el ataque inicial y que quiere dar prioridad a una solución diplomática con Teherán, aunque las últimas declaraciones de Trump mantienen la incertidumbre.

## ATAQUES Y EFECTOS

El ministro de Defensa israelí, Israel Katz, aseguró ayer que los aviones de la Fuerza Aérea destruyeron la "sede de seguridad interior" de Irán.

## ONU pidió evitar intervención

El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, alertó ayer de las "enormes consecuencias" que tendría para Oriente Medio "cualquier intervención militar adicional" en el conflicto entre Irán e Israel, en referencia a la entrada mundial en general", afirmó en un comunicado, en el que reiteró su llamado al alto el fuego. Guterres también condenó "la trágica e innecesaria pérdida de vidas humanas, los civiles heridos y los daños a viviendas e infraestructuras civiles críticas".

Además de los ataques contra "objetivos militares" en Teherán, se estarían generando largas filas frente a gasolineras y escasez de alimentos en algunos puntos.

Según el ejército israelí, "más de 50 aviones" atacaron un centro de producción de centrifugadoras de uranio en la capital enemiga y varios sitios de fabricación de armas.

La Media Luna Roja iraní, por su parte, afirmó que Israel realizó un bombardeo cerca de su sede en Teherán.

Anoche se reportó un nuevo ataque con misiles desde Irán hacia la zona de Tel Aviv, donde no hubo víctimas, según informó el servicio de emergencias israelí MDA.m (MDA).